



07 juin 2023

La perte de sens !

La Direction du Groupe vient d'annoncer une enveloppe exceptionnelle de 1,3% dont les modalités sont à négocier dans chaque entreprise.

Si cette nouvelle apparaît positive, SUD tient à se positionner sans ambiguïté auprès de l'ensemble des salariés.

Tout d'abord, au regard de l'inflation, l'enveloppe s'avère faible (1,3% pour chaque entreprise).

Le montant de l'enveloppe globale est cadré par le Groupe juste avant les négociations sur la clause de rendez-vous des NAO 2023, **laissant ainsi aux entreprises uniquement le débat sur le partage !** Le texte de l'annonce mentionnant que les négociations permettent ainsi « de prendre en compte la situation et le contexte spécifique de chacune des sociétés en France » **s'avère ainsi illusoire !**

Nul n'ignore le conflit sur la revalorisation du régime de travail 5x8 à La Hague.

Cette revendication de revalorisation, en lien avec le souhait de la Direction de recentrer l'exploitation à La Hague sur le régime 5x8 dans son projet convergence, **doit bénéficier d'une enveloppe supplémentaire spécifique !**

SUD tient d'ailleurs à réaffirmer que l'intersyndicale CFDT/FO/SUD est ouverte au dialogue social et à des négociations spécifiques au conflit 5x8 de La Hague.

La Direction n'a pas souhaité rencontrer les organisations syndicales de La Hague sur la revalorisation du 5x8 en espérant que les salariés se lassent du conflit ou se divisent dans le cadre de l'enveloppe de 1,3%. Quelle attitude méprisante !

Lors de la négociation du 12 juin 2023 sur l'enveloppe exceptionnelle de 1,3%, **SUD revendiquera une distribution sous forme d'augmentation générale uniforme sans aucun lien avec le conflit 5x8.**

Chaque salarié de l'entreprise bénéficierait ainsi de la même augmentation générale. **Cette mesure bénéficierait aux salaires les plus faibles.**

Nous ne laisserons pas la Direction nous hypnotiser par ses sifflements. Nous l'invitons à nous retrouver sur le chemin d'un dialogue social de qualité, loyal et constructif.

LA POLITIQUE SALARIALE D'ORANO ENFIN EXPLIQUÉE



SUD invite l'ensemble des salariés 5x8 de La Hague, n'ayant eu pour réponse à leurs revendications qu'un blocage de leurs congés et des consignes inadmissibles sur les OMF, à poursuivre le mouvement !

Prochain week-end de grève lié à la revalorisation du 5x8 : du vendredi 09 juin à 20H22 au lundi 12 juin à 6H04.

Contactez-nous au **06.03.17.05.15** ou au **06.75.38.74.79** ou via **sud.anc.lahague@gmail.com**